

## 11 décembre 2014 - Jean Paul Dammagio

Quelques résultats de l'EP de Tarn et Garonne et Haut Garonne

Bilan registre à compléter

26

0

Saint-Loup

0

9

0

Saint-Cirice

0

84

0

Auvillar

20

24

Saint-Michel

6

14

Merles

2

Le Pin

Saint-Nicolas

1

4

2

Caumont

Castelsarrasin

2

29

29

Castelmayran

0

8

7

Angeville

0

27

4

Castelferrus

0

4

4

Garganvillar

1

17

2

Cordes-T.

Saint-Porquier

0

17

3

Escatalens

0

3

1

Lavilledieu.

1

4

2

Montbeton

6

3

2

Montbartier

1

1

0

Lacourt St P.

0

18

6

Montauban

0

20

5

Bressols

4

30

17

Labastide St P.

1

24

15

Campsas

Canals

Grisolles

1

25

2

Pompignan

Saint Rustice

1

12

8

Castelnau Estre

0

3

6

Sous-préfecture

1

1

0

Préfecture

?

5

?

Total

22

289

154

A chacun de se faire sa propre idée. Je donne mes commentaires.

Voici un bilan indicatif des registres avec les difficultés pour classer.

Globalement dans "autres" il y a des personnes qui, plus ou moins directement, sont "pour" puisqu'elles demandent seulement des aménagements. Parmi les "autres" il y a eu un peu partout le dépôt d'un texte des chasseurs qui demande des indemnités à RFF pour dégâts causés à la chasse

Mais on a le droit de demander des aménagements en affichant une position contre et dans ce cas ils sont comptés "contre".

En principe dans les "pour" il y a seulement ceux qui disent : "je suis favorable à la LGV" comme les carriers, et à Montbartier un cheminot ou deux expropriés visiblement contents d'être expropriés.

Ce bilan est indicatif car il n'a pas pu être fait au dernier moment. A Bressols par exemple il y a plus d'une dizaine de personnes supplémentaires ce qui montre là comme ailleurs qu'il a fallu un peu de temps pour que la pompe s'amorce.

Le cas le plus spectaculaire est celui de Garganvillar où il y a seulement un mois le registre était vde et où les oppositions sont apparues beaucoup plus massives qu'à Castelferrus où il y avait pourtant une association autrefois !

Autre observation importante avec le cas de Grisolles. On constate 25 contre mais en faisant signer une pétition sur le marché en deux fois, il y a eu 75 signatures contre.